



Aislamiento preventivo del colegio

Santiago, martes 7 de junio de 2022

Estimada comunidad:

Esperando que estén bien, nos comunicamos con ustedes para informarles que dado el alto número de casos positivos a Sars-Cov2, entre estudiantes y profesores, la Dirección del Colegio tras contactarse con la Seremi de Salud, decidió suspender las clases presenciales en todos los niveles para que los miembros de la comunidad educativa puedan cumplir con el aislamiento preventivo instruido por la autoridad sanitaria.

Respecto de la entrega pedagógica, a partir de mañana 8 de junio, las clases se impartirán en modalidad virtual. Los links se publicarán en Schoolnet y/o se darán a conocer a través de los/las Profesores Jefes/Directoradas de Ciclo.

El retorno a clases presenciales, en principio, será el miércoles 15 de junio, dependiendo del comportamiento de los contagios en el colegio.

Afectuosamente,

La Dirección

1.

Síntomas cardinales: Fiebre (desde 37,8° de temperatura corporal), pérdida brusca y completa del olfato (anosmia), pérdida brusca y completa del gusto (ageusia).

Síntomas no cardinales: Tos o estornudos, congestión nasal, dificultad respiratoria (disnea), aumento de la frecuencia respiratoria (taquipnea), dolor de garganta al tragar (odinofagia), dolor muscular (mialgias), debilidad general o fatiga, dolor torácico, calosfríos, diarrea, anorexia o náuseas o vómitos, dolor de cabeza (cefalea)